

Emma Weymayr

Zur Ausstellung im Salon planhaus / Schiffamtsgasse /Wien/ A / 2007

Zu den *textilen Häusern* 2007

Die textile Fläche ist für mich plastisches Material. Sie legt sich in Falten und nimmt Raum ein, begleitet von Schnitten und Nähten. Ich habe Häuser genäht. Sie haften auf der textilen Fläche, die sich dadurch in eine Landschaft verwandelt.

Für gewöhnlich wird aus Gewebe Kleidung genäht. Oberfläche, die den Körper unmittelbar umgibt. Beim Objekt „ Haus- Anzug“ wird die Bekleidung zur Behausung und vice versa.